



# Cada día más cerca del PAN: Porfirio Muñoz Ledo felicitó a Santiago Creel por oponerse a AMLO



**Porfirio Muñoz Ledo**, miembro fundador de Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**), volvió a declarar en favor de los personajes políticos del Partido Acción Nacional (**PAN**). En este caso, se trató de **Santiago Creel**, presidente de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados**, a quien felicitó por defender la pluralidad en el poder legislativo.

A través de sus redes sociales, el ex aspirante a la presidencia de Morena celebró que Creel Miranda rescatara los valores de la república y Estado de derecho, como si esto no fuera suficiente, también lo señaló como su “**amigo**”.

Y es que en días recientes, el diputado federal solicitó al presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)** que respetara la pluralidad al interior del Congreso de la Unión, esto en el contexto de la discusión de la reforma a la **Guardia Nacional** en la que se promueve que la **Sedena siga a cargo de manera operativa y administrativa hasta 2028 y no 2024**, como se había estipulado desde 2019 cuando se constituyó esta corporación.